



演劇部



2018年度 バレンタイン公演 「Snow Valentine」

2月19日に、バレンタイン公演がありました。

バレンタイン公演は、練習が進まない、冬時間&試験休みだったので練習できる時間が限られている…と、色々と大変なこともありました。しかし、全員で力を合わせてそれらを解決し、楽しく笑顔で終わらせることができました！

見に来てくれた皆様、ありがとうございました。

来年もまた見に来てくださいね♪

2018年度 文化祭 「DOUBLE」

文化祭は、部員や顧問の先生などみんなが力を合わせてやりました。そうしていくうちに自然と仲良くなり強いきずなが生まれました。

普段の練習の様子

普段は何をしているのかって？発声練習や演技練習です。1学期はほぼずっとこれをしています。

「ずっとやっていたら、嫌になってくるよ…」って思った人も、大丈夫！やっているうちにだんだん楽しくなってきます。これが嘘だと思った人は演劇部に入って本当だということを確認してみてくださいね。

部員募集中



みんなで世界に1つしかない劇を作りませんか？

私達は、いつも笑顔で演劇とまっすぐに向き合い、個々の力を高め合いながら見ている人が思わず笑顔になってしまうような劇作りを目指しています！

これからも、附中演劇部をよろしくお願いします！！！！

演劇部目標

ゆっくり、はっきり、大きな声で